

BOLETIN 148 20-08-2025

CLAUDIA SANDOVAL CELEBRA A MÁS DE 500 ADULTOS MAYORES QUE HAN CONSTRUIDO LA HISTORIA DE ATITALAQUIA

Porque en Atitalaquia se celebra a quienes construyeron nuestro presente, la presidenta municipal Claudia Sandoval encabezó un emotivo festejo en honor a más de 500 personas adultas mayores, reconociendo su legado, fortaleza y el papel fundamental que desempeñan en nuestro municipio.

Al evento asistieron la diputada federal Viridiana Cornejo y la diputada local Diana Rangel, junto a adultos mayores de todo el municipio, e integrantes de los nueve grupos de: Dendho, Colonia Dendho, El Tablón, Tlamaco, Centro, Tlalminulpa, Cardonal, Tezoquipa y la Unidad Antonio Osorio de León. Cada grupo estuvo representado por sus reinas, quienes con orgullo y alegría llenaron de vida esta gran celebración.

Durante su mensaje, la presidenta municipal agradeció a las personas adultas mayores por ser la base de la historia y el alma de Atitalaquia. “Ustedes son la voz de la experiencia y el corazón de la transformación de nuestras familias”, expresó emocionada, recordando también la actividad de “bibliotecas vivientes”, donde sus historias inspiran a nuevas generaciones.

Este evento, preparado con cariño por el Gobierno Municipal, reafirma el compromiso de construir un Atitalaquia más justo, con un enfoque de envejecimiento saludable, digno y participativo.

